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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １６ 

令和 ３年 ２月１０日 

午前・午後 ２時４２分    

議会名 令和 ３ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番     亀山 春夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．渡戸橋について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①佐野市橋梁長寿命化修繕計画の見直しが行われて

来ておりますが、木橋についても点検は行って来

ているとお聞きしておりましたが、渡戸橋につい

て点検の中で特筆すべき事項は確認されたのか、

伺う。 

②渡戸橋上流約 300mの河床整備が行われていた

が、東日本台風による豪雨の発生により想定外の

濁流が発生したことで橋脚が破壊されてしまった

ものと考えられます。現在、西側は堤防が無く保

安林で守られている状況です。災害復旧する渡戸

橋付近の堤防整備などを今後どの様にしていくの

か、伺う。 

③復旧する渡戸橋は 1mほど高くなると聞いており

ますが、全体像としてはどの様になるのか、伺う。 

④渡戸橋が 1mほど高くなることによる用地の問題

があると思いますが、その解決はどの様な状況か、

伺う。 

⑤工事施工業者が中々決まらないということをお聞

きしておりますが、現在までの経過、進行状況、

早期工事完了に向けた佐野市の考えを、伺う。 
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２．ICT 技術を活用した電子

投票について 

①現在の電子投票制度について、どの様に考えているの

か、伺う。 

②電子投票制度を導入している自治体は少ないと思いま

すが、この制度のメリットとデメリットについて、伺

う。 

③コロナ禍においては、様々な場面で ICT技術の活用が

目立ってきていると思います。企業では個人を識別す

る QRコードを使用したインターネットによる投票も

実施されていますが、公選制度におけるこのような取

り組みについての考えを、伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


